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Compte rendu réunion mensuelle du jeudi 29/02/2024  

Atelier des Arts – 133, bd de Sainte Marguerite 
 

 

Ouverture séance à 18 H 

 

Le président a donné des renseignements sur les avancées du tramway faisant suite 
à plusieurs réunions avec les responsables des travaux. Il a également expliqué à 
l’appui de plans en sa possession, les nouveaux sens de circulation prévus à la fin 
des travaux. 

 

Monsieur GANACHON nous informe que le centre actuel de l’EDF au boulevard 
Vitton sera déplacé et remplacé par un très grand centre de recherche médicale. 

 

IMPORTANT : 

La ville de Marseille et notre Maire Monsieur Benoît PAYAN ont décidé de planter 
différents arbres et végétaux sur le tracé initial du boulevard Urbain Sud du parc de 
la Mathilde pour une somme de 250 000.00 € alors qu’une décision imminente du 
tribunal administratif est attendue pour la poursuite du BUS. 

Alors que notre quartier se trouve englué dans les embouteillages, que les habitants 
sont confrontés à des problèmes insolubles de circulation, ces travaux entrepris sans 
concertation préalable attestent du désintérêt flagrant de notre Mairie Centrale pour 
les habitants de nos quartiers. 
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Une lettre détaillée mentionnant tous les problèmes engendrés par une telle situation 
a été adressée par la présidente de la fédération du 9ème arrondissement en accord 
avec tous les CIQ concernés. Celle-ci est en attente d’une réponse. 

 

On nous a signalé qu’un panneau indiquant « direction le Cabot » était mal 
positionné dans le boulevard Aguillon. Nous allons demander de rectifier son 
emplacement pour indiquer la bonne direction. 

 

Un adhérent nous signale qu’au 18 boulevard Pétronio, de gros travaux sont 
entrepris sans affichage de permis de construire. Nous demanderons à Madame 
PAREL, responsable du Cabinet Technique, de bien vouloir contrôler. 

 

Plusieurs questions sur la sécurité et la propreté ont été soulevées. Des réponses 
seront apportées lors de notre prochaine Assemblée Générale. 

 

Nous vous rappelons que notre Assemblée Générale aura lieu le vendredi 15 mars à 
partir de 17 h 15 dans la salle de la SCO, 1, boulevard de la Pugette, en présence de 
notre Maire de secteur, Madame Anne-Marie d’Estienne d’Orves, notre Député, 
Monsieur Lionel ROYER-PERREAUT accompagnés de quelques élus. 

 

La séance est levée à 19 h 45. 

 

Le Secrétaire,       Le Président, 

Jean-Pierre GARCIA      Richard PRUDON 

 


